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SÉRIE: Espirito Santo

“O Espírito Santo e a manifestação do seu poder”
Atos 2.1-4

INTRODUÇÃO

No primeiro estudo da série, vimos a promessa de Jesus aos discípulos de que, quando ele subisse aos
céus, o consolador viria (Jo 16.7; At 1.4). E, no dia de Pentecostes, essa promessa se cumpriu. Todos
estavam reunidos e foram cheios do Espírito Santo (At 2.4). E, da mesma maneira que eles foram
batizados, todos quantos crerem em Deus, se arrependerem dos seus pecados e confessarem Jesus
como seu salvador, podem também serem cheios do Espírito Santo e, assim, ter a sua vida totalmente
transformada.

I – “E todos foram cheios do Espírito Santo”

Em Atos 1.5, Jesus diz aos discípulos que eles seriam batizados com o Espírito Santo e reafirma no
versículo 8 que eles receberiam virtude/poder quando o Espírito Santo viesse sobre eles. Logo no
capítulo 2 de Atos, vemos o cumprimento da promessa e a descida do Espírito Santo: “E todos foram
cheios  do Espírito Santo,  e  começaram a falar noutras línguas,  conforme o Espírito  Santo lhes
concedia que falasse” (Atos 2.4). A presença interior do Espírito Santo derramado veio e pousou sobre
cada um dos que ali estavam reunidos no domingo de Pentecostes (At 2.4). Eles foram cheios. E essa
mesma experiência que eles tiverem cada um de nós também pode ter. Não há acepção de pessoas, ou
momento específico, se buscarmos Ele vem. O batismo no Espírito Santo é para todos os cristãos
(At 2.38-39). Se você ainda não recebeu esse batismo, coloque como prioridade na sua vida essa busca
incessante. Exercite a sua fé, creia, persevere na oração e desfrute dessa maravilhosa presença.

II – O Espírito Santo tem liberdade de agir nas nossas vidas

A partir do momento em que recebemos o Espírito Santo, desfrutamos de momentos sobrenaturais na
presença dele. Entretanto, nós não devemos condicionar as ações do Espírito Santo. Limitar o modo
de ele agir e sua manifestação é querer tomar para si um controle que não é nosso (2 Co 3.17). Nós não
devemos ficar presos tão somente nessa manifestação poderosa. O Espírito Santo é Deus e Ele está em
nós e se manifesta em nós com a particularidade de cada um. Não limite o seu poder e a sua ação a
momentos  específicos,  de  extrema  emoção  que  nos  fará  chorar  copiosamente,  orar  alto,  sentir
queimar e se isso não acontecer significa que não estamos sentindo a presença Dele. É muito além. É
uma vida de entrega irrestrita a Ele. O que nós devemos sempre lembrar é que o Espírito Santo  é
sensível e não se impõe sobre ninguém. O Espírito Santo está em você e deseja se relacionar com você
diretamente, falar com você e se manifestar por meio de você.

APLICAÇÃO DA PALAVRA E MOMENTO DE COMPARTILHAMENTO

Durante o estudo, vimos que o Espírito Santo de Deus tem total liberdade de agir nas nossas vidas.
Você já  vivenciou experiências  profundas  com o Espírito  Santo? Gostaria  de  compartilhar  algum
desses momentos?

CONCLUSÃO

Vimos que o Espírito Santo age em nós e por meio de nós da maneira como lhe apraz. A manifestação
do seu poder nos encoraja, nos fortalece, nos edifica e transforma as nossas vidas. Devemos buscar e
desejar essa presença poderosa.
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